

## Souvenirs du Père André Jacoulot (1945-2023), aumônier Régionale des Scouts de France de Franche-Comté de 1983 à 1991

Je ne parlerai pas de son action ecclésiale dans ses paroisses de Châlonvillars et de Valentigney. Pendant la période évoquée c'était la Mission qui lui avait été confiée par le Père Lecrosnier. Il était aumônier du groupe Scouts de France de Belfort, quand le Centre National décida en 1982 la création d'échelon Régional pour coordonner les actions départementales. J'ai créé cette équipe pour la Franche-Comté. Je suis seul par manque de volontaires mais les Évêques de Franche-Comté donnent leur bénédiction au Père André Jacoulot (il est volontaire). À deux nous allons créer avec tact notre équipe représentative issue des 4 départements Franc-comtois. Nous participons au niveau National à l'élaboration de la Charte d'engagement des Chefs et responsables, proclamée à Pâques 1983.

« Élargis l'espace de ta tente, déploie sans hésiter la toile de ta demeure, allonge tes cordages, renforce tes piquets ! (Isaïe 54,2) : ce verset me rappelle l'accueil en 1989 par les familles de Scouts des enfants du Liban touchés par la guerre.

Nous emmenons à Pâques 1985 300 Pionniers de 14 à 17 ans pour la semaine Sainte à Lourdes pour un rassemblement de 6500 jeunes sur le thème " Vous êtes le Sel de la Paix". Ce fut réussi pour tous, une redécouverte pour beaucoup de chefs adultes ! Ce fut aussi l'occasion pour André de doubler son action par l'organisation matérielle !

Ce fut le début de ses participations " manuelles" à la logistique des grands rassemblements, ne ménageant pas sa peine et le repos sous une tente encombrée de matériel ... Toujours le sourire très observateur, d'où des homélies enrichissantes tirées du quotidien

Je veux citer ces grands rassemblements :

1985 Jamboree Bleu 12-14 ans

1986 Jean-Paul 2 Lyon puis St Michel de Frigolet avec les Compagnons ( 17-20 ans )

1989 Assise avec les chefs et cheftaines louveteaux (18- 30 ans)

1989 Strasbourg EUROSCOPI avec les pionniers

1990 Vézelay avec les responsables

1991 Montpellier avec les Compagnons 17-20 ans

Avec son caractère affirmé il prend sa part matérielle pour l'organisation et le confort de tous. L'inconfort c'était pour nous, les soucis aussi mais nous partageons le même optimisme. Il avait la Bonne Parole et il savait la transmettre avec son franc parler.

Pince sans rire, Il savait remettre la bonne ambiance avec quelques bonnes histoires. C'était un entraîneur dans sa famille, ses parents en particulier, ses équipes paroissiales et ses Scouts !

En 1992 nous quittons le service actif pour les Membres Associés !

Alléluia Déo Gratias

Maurice CATTIN